

ACTUALIZACIÓN DE RATINGS DE GRUPO BANCO POPULAR

- Standard & Poor's asigna un nuevo rating a corto y largo plazo debido al deterioro de la economía española

- Esta calificación mantiene a la entidad como el 8º banco, entre las entidades europeas que no han recibido ayudas públicas, por rating crediticio

Madrid, 4 de marzo de 2009. La agencia de calificación Standard & Poor's ha situado el rating a corto plazo en A-1 desde A-1+ y a largo plazo en A+ desde AA-. El rating asignado a Banco Popular es el 12º más alto de la banca europea y el 8º entre las entidades europeas que no han recibido ayudas públicas, por rating crediticio.

La agencia de rating indica que dichos cambios reflejan el entorno económico negativo y el impacto del deterioro de las perspectivas económicas de la economía española.

Standard & Poor's, en su análisis, destaca las fortalezas de Banco Popular en todas las dimensiones fundamentales: solvencia, rentabilidad, eficiencia, resultados y gestión operativa.

A corto o medio plazo, el rating asignado podría mejorar si la evolución de la economía española fuera mejor que la prevista por S&P en sus escenarios.

- Sólidos ratios de capital del grupo, con un aumento de la ratio de core capital hasta el 7,17% al 31 de diciembre de 2008, una de las mejores de Europa entre las entidades que no han recibido ayudas públicas.
- El Grupo Banco Popular obtuvo en el ejercicio de 2008 unos beneficios netos atribuidos de 1.052 millones de euros, siendo el tercer banco de España y el noveno de la zona euro en volumen de beneficios.
- Consistente estrategia y la mejor eficiencia operativa de la banca europea y nacional: un 31,85% frente al 70,5% de la primera y al 39% de la segunda.
- Banco Popular dispone de una segunda línea de liquidez, por un valor nominal de casi 15.000 millones de euros disponibles, una de las más importantes de la Banca Europea.
- La rentabilidad de Banco Popular se sitúa entre las más altas de Europa con un ROE del 17,79%